

# Im 2196 m hohen Tracouet, oberhalb Haute Nendaz, am 16. 9. 2021 aufgespürte **Heuschrecken**:

Von einer Luftseilbahn erschlossen weisen Skilifte auf dem Walliser Gipfel Tracouet auf einen regen Wintertourismus hin. Umsomehr erstaunt es, dass in diesem Gebiet Heuschrecken in nicht geringer Anzahl aufzuspüren sind. Zwei oder evt. drei wenig bekannte Arten konnte ich fotografisch festhalten, zweimal wurde dabei zugebissen.

Anmerkung: Die als Pdf-Datei gespeicherte Seite ermöglicht eine vergrösserte Betrachtung der Einzelbilder.

Fotos und Text: Ruedi Stüssi



Eindeutig bestimmt ist der Gemeine Warzenbeisser, unten bereit zum Absprung. Es gebe Kurz- + Langfühlerschrecken Ist der Literatur zu entnehmen. Sie ist mit langen Fühlern versehen. Vermutlich haben 2 solche Exemplare gebissen.



Die beiden Exemplare oben und unten waren nicht mit Sicherheit bestimmbar. Möglicherweise ist es dieselbe Art wie links. Ein Unterschied lag zwar darin, dass eine Art sich nicht springend, sondern fliegend geflüchtet hat.



Diese oben und unten gezeigte Heuschrecke kann ohne Zweifel als Grosse Höckerschrecke eingeordnet werden. Als Kurzfühlerschrecke sei diese Art vom Aussterben bedroht, ist Wikipedia zu entnehmen.

